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 MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 28 DEL 09 DE JULIO DEL 2012 4 
 5 

Acta de la Sesión  Ordinaria número 28 Celebrada por el Concejo Municipal a las 6 
dieciocho horas del Lunes 09 de julio del 2012 en el Palacio Municipal de Naranjo en 7 
el distrito primero.   8 
 9 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: señor Gilberto Ruiz Vargas 10 
Presidente, señora Alicia Alfaro Castro, señor Alex Zambrana Obando, señor Ovidio 11 
Rojas Cubero y señor Greivin Porras Pérez. REGIDORES SUPLENTES: señorita Evelyn 12 
Segura Arias (sin goce de dieta). SINDICOS PROPIETARIOS: señor Manuel Ángel 13 
Rodríguez Pérez,  señor Jose Antonio Hidalgo Peraza, señor Luis Fernando Vargas 14 
Retana, señor Olivier Arrieta Vega,  señora Marjorie Sánchez Brenes, señor Rolando 15 
Castro Porras y señora Mayra Fonseca Bolaños. SINDICOS SUPLENTES: señora Lidieth 16 
Alpizar Zúñiga, señora Xinia Pérez Hidalgo, señora María Isabel Villalobos Carvajal y 17 
señor Olivier Segura Cabezas. FUNCIONARIOS MUNICIPALES: Licda. Olga Marta 18 
Corrales Sánchez Alcaldesa, Ing. Claudio Rodríguez Ramírez Vicealcalde y la Licda. 19 
Gabriela López Vargas  secretaria interina para el levantamiento de la presente 20 
acta.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             21 
  22 

La Regidora Alicia Alfaro  lleva a cabo una a oración.  23 
 24 

CAPITULO Nº  1  25 
 26 

ARTÍCULO 1: Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número 28 del 09 27 
de julio del 2012.      28 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        29 

CAPITULO Nº  2 30 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 31 

 32 
ARTÍCULO 2: Se recibe a la señora Gilda Morera Teléf. 8888-8560, señora Grethel Arias, 33 
señor Edgar Carrillo, señor Rodrigo Blanco Teléf. 2451-0603 y 8341-0883, señora Damaris 34 
Elizondo Teléf. 2450-0381, señor Jose Hubert Fernández Teléf. 2451-3242, señora Gladys 35 
Arrieta Teléf. 8939-8706, señora Bernardita Hernández Teléf.8558-8745, señor Olger Alpizar 36 
Teléf. 8829-0847, señora Rosibel Monge Teléf.2451-5858 ext. 229 y el señor Olger Salazar 37 
Teléf. 8388-5184, integrantes de la Comisión Pro-Proyecto Hogar de Ancianos José del 38 
Olmo.  39 
 40 
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ACUERDO SO-28-217-2012. El señor  Presidente Municipal procede a nombrar y a  41 
juramentar a los señores y señoras anteriormente mencionadas y les autoriza a iniciar 42 
labores para la Comisión Pro-Proyecto Hogar de Ancianos José del Olmo de Naranjo. 43 
 44 
ARTÍCULO 3: Se recibe al Joven Marco Antonio Rojas Lizano Telf. 8852-2155, integrante 45 
del Comité Cantonal de la  Persona  Joven de Naranjo. 46 
 47 
ACUERDO SO-28-218-2012. El Presidente Municipal procede a juramentar al joven Marco 48 
Antonio Rojas Lizano y le autoriza a iniciar labores  para el Comité Cantonal de la  49 
Persona  Joven de Naranjo. 50 
 51 
El joven Marco Antonio Rojas Lizano menciona que quisiera invitara este Concejo al 52 
Festival por el agua que se va a realizar este 21 y 22 de julio en Cirrí, esto es una iniciativa 53 
comunal, ADI de Cirrí, Grupo unión vital, Persona Joven, Peña Cultural y la Comisión 54 
para la Defensa del Chayote, importante que nos acompañen y si la Municipalidad 55 
tuviera en mente algún evento de este tipo, que haga alianzas con estos grupos, para 56 
hacer una proyección cultural en las comunidades y no hacerlo por hacerlo. Además 57 
nosotros como Grupo Unión Vital queremos dar nuestra oposición de disgusto, por el 58 
nombramiento de la Presidenta de la Persona Joven, no tanto por la persona porque 59 
conocemos a Laura Carvajal y sabemos la gran persona y no dudamos en el gran 60 
apoyo que pueda dar a este Comité, sino más bien porque ella misma nos comentó 61 
que no sabía nada de la Persona Joven, más bien la llamaron para ver si quería ser 62 
parte, lo que nosotros proponemos es que hubiera una manera más democrática de 63 
elegir a la persona y llamar a la comunidad para que propongan grupos, al igual 64 
estamos muy contentos porque varios quedamos en la comisión y eso era lo que 65 
esperábamos, pero esta forma nos pareció un poco rara. 66 
 67 
El Presidente Municipal menciona que el representante de la Municipalidad la elige este 68 
Concejo, este preside de acuerdo al Reglamento que tiene la Persona Joven. 69 
 70 
La Alcaldesa menciona con todo respecto que esta joven Laura Carvajal, ella es 71 
sumamente comunista  y muy inteligente, tengan la seguridad que ahorita se va a 72 
poner al hilo con las funciones de ese Comité. 73 
 74 
Marco Antonio Rojas menciona que quisieran tomar en cuenta la Casa de la Cultura 75 
para varias actividades, ya realizamos la comunicación con las Damas Voluntarias que 76 
administran dicha Casa, sin embargo mis compañeros solicitan la carta de fundación 77 
de la Casa de la Cultura, como parte de nuestro análisis queremos saber cuál es el 78 
objetivo y los alcances de dicho Inmueble, ya hemos hecho varias cartas nada más 79 
queríamos externarlo aquí para ver si es posible que se nos brinde esta información. 80 
 81 
El señor Roger Orozco indica que no han sido varias cartas como se menciona, sino una 82 
nota que realizó el señor Lizano, a él se le explicó hace 15 días que no se le podía dar 83 
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respuesta de inmediato porque la Junta se reúne una vez al mes, precisamente hoy la 84 
secretaria de este junta administradora la Regidora Alicia Alfaro, me firmó la nota para 85 
entregársela a Isaac Felipe y Rebeca que están pidiendo dicho documento, solo para 86 
aclarar que esa nota llegó hace 15 días y solo ha sido una nota la que se ha recibido. La 87 
Casa de la Cultura es un Bien Inmueble Municipal, por acuerdo del Concejo y la señora 88 
Alcaldesa se cedió la administración a una Junta Administrativa, esto con asesoría de 89 
algunos abogados como Hubert Fernández y la señora Norma, ellos como equipo 90 
realizaron un reglamento de administración, eso sería lo que se les estaría entregando. 91 
 92 
El Vicealcalde menciona que por democracia, la persona que ustedes eligieron como 93 
representante municipal, se analizó y se eligió otra terna, en cuanto a la mal llamada 94 
Casa de la Cultura de un tiempo para atrás, no ahora que realmente está cumpliendo 95 
su objetivo y se le está dando mantenimiento a esa estructura, no existe un documento 96 
como tal que diga cuál es el objetivo, simplemente se construyó la Casa, que primero 97 
fue Banco de Costa Rica, luego pasó a ser Biblioteca Pública y así sucesivamente pero 98 
un documento como tal no hay, sin embargo ahora esta administración está realizando 99 
las acciones que considera pertinentes. 100 
 101 
La Regidora Alicia Alfaro le indica que la Junta Administradora se reúne los primeros 102 
martes de cada mes. 103 
 104 
ARTÍCULO 4: Se recibe al señor Adrián Alfaro Alfaro Presidente de la Asociación de 105 
Desarrollo Integral del Llano y miembros de la Asociación de Desarrollo del Rosario de 106 
Naranjo, los cuales mencionan que se hacen presentes para saber en qué la 107 
Municipalidad les puede ayudar, con los caminos ya que el servicio de bus ha sido 108 
interrumpido por el mal estado de las calles, solicitamos la posibilidad de hacer un 109 
bacheo en calle El Llano, Calle Pérez, lastrado en la Calle después de la Bomba a la 110 
Iglesia que se encuentra el camino en tierra, hay otra calle que amerita un muro de 111 
gaviones, ya que hubo un deslizamiento ahí por la pista y produjo que una alcantarilla 112 
se taqueara, por lo cual solicitamos que el Ingeniero o el Vicealcalde haga una visita a 113 
esta Calle y realicen un estudio del caso. Además hace un tiempo se realizó un 114 
proyecto de realizar un cuneteado con una partida que realizó el Concejo de Distrito, 115 
lastimosamente este proyecto está dañado, también en Calle Pérez hay una partida 116 
para un bacheo. 117 
 118 
La Alcaldesa menciona que todas estas necesidades ya las conocemos, sin embargo 119 
como lo hemos manifestado en infinidades de veces, nosotros estamos trabajando bajo 120 
una programación de caminos, hoy hablaba con el Ingeniero Elizondo y me indicó que 121 
el día sábado fueron a  Calle El Indio como habíamos quedado realizaron un trabajo, 122 
pero lamentablemente nos chocaron el carro y tuvimos un problema grandísimo y se 123 
tuvo que paralizar todo, yo le decía al Ingeniero que se le había dicho al Comité de 124 
Caminos de esta calle la cual ya está constituida debidamente juramentada, se le ha 125 
dicho que nosotros íbamos a llevar la maquinaria el sábado, paramos de hacer un 126 
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trabajo de unas aceras para ir a esta calle, sin embargo eso no es así de fácil, pero 127 
tengan la seguridad de que mañana vamos a ir a intervenir Calle el Indio, tenga la 128 
seguridad de que estamos trabajando en todos los distritos, al Rosario no se ha dejado 129 
por fuera, la calle a la cual hacen mención sobre al salir al Peaje ayer se comieron al 130 
Vicealcalde indicando que cual es la prioridad del Rosario, por favor todas las calles son 131 
importantes, sin embargo nosotros no podemos hace más de lo que ya está 132 
programado, lo hemos dicho hasta la saciedad tenemos que respetar los trabajos, no 133 
crean que nosotros no queremos, ahí está lo del puente el MOPT inclusive nos dice que 134 
tienen vigas y cemento, pero lo que falta es la mano de obra que lamentablemente es 135 
la más cara, nosotros les podemos dar los materiales y ustedes ponen la mano de obra y 136 
hacen el puente, obviamente supervisados por el Ingeniero Municipal, eso es una 137 
alternativa pero que no se diga que no queremos, una cosa es eso y otra es no poder, 138 
uno quisiera hacer de todo, ahora comentaba que uno se siente frustrado porque esto 139 
no camina, estábamos esperando una contestación de la Contraloría que duró más de 140 
un mes y no dice nada, prácticamente nos están diciendo juéguesela, arriesgando 141 
todo, sinceramente me duele escuchar a las comunidades cuando dicen que no se 142 
hacen nada, todo lo que se haga en un distrito es para todo el cantón próximamente le 143 
llegará el turno al Rosario. 144 
 145 
El Vicealcalde menciona que el señor Carlos Pérez digo en su programa de radio que la 146 
dejaran así como estaba calle y que no le hicieran nada, la Alcaldesa ya les detalló 147 
prácticamente que vamos a trabajar en Calle El Indio, ahí se hizo un mal trabajo y eso se 148 
dejó perder y terminó como está ahora, nosotros estamos proponiendo un bacheo ya 149 
que para este año no hay recursos, estamos jugándolo lo más feo y aún así estamos 150 
invirtiendo en maquinaria, equipo y caminos más del ₡1.600.000,00, esto con la 151 

colaboración y apoyo del Concejo y la Alcaldesa que se ha animado a tomar 152 
decisiones y a tocar puertas. El día de hoy vino la persona de la empresa que va a 153 
empezar a arreglar las calles, con decreto de la Comisión de Emergencias, que se 154 
habían dejado perder, muchos decretos lo digo así porque yo fui coordinador de la 155 
Comisión de Emergencias, ese camino del Rosario se va a intervenir por la Comisión de 156 
Emergencias, son precisamente esos caminos de tierra que se van a intervenir, lástima 157 
que el señor Carlos Pérez no preguntara, ojalá que le cuenten que yo dije que 158 
pobrecito, porque aquel que no pregunta seguirá siendo (se queda en silencio), esa 159 
calle se va hacer con 5 metros de ancho con 5 centímetros de compactados, se va a 160 
recuperar totalmente la calle, con respecto al puente si nosotros decimos que vamos a 161 
demoler un puente necesitamos alrededor entre 70 y 100 millones de colones, esa es la 162 
problemática que tenemos. Para decirles algo cada camino de Naranjo tiene alrededor 163 
de ₡600.000 ustedes que conocen de la materia, para comprar 20 toneladas de asfalto 164 

nos costó ₡1.000.000, a eso es lo que nos referimos cuando indicamos que estamos 165 

priorizando, queremos hacerlo lo más rápido posible pero que llevan uso de suelo para 166 
que no nos pase lo de Calle El Indio. Ahora bien lo que vamos hacer es trabajar con los 167 
recursos que tenemos, ahora bien si nos sobra asfalto y el MOPT nos dona más material, 168 
podemos cumplir con más metas. 169 
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 170 
Los integrantes de la Asociaciones mencionan que ellos han esperado 11 años por la 171 
reparación de los puentes, sabemos que en Alajuela hay mucho material de puentes 172 
que están esperando que se los traigan, a ese puente se le ha metido una partida por 173 
medio del Concejo de Distrito, el Ex alcalde Eugenio Padilla mandó hacer unas 174 
barandas, Rosario tiene más de 5000 habitantes, Rosario es un distrito donde se está 175 
desarrollando todo el potente industrial del Naranjo, quisiéramos saber cuántos  176 
impuestos le entran a la Municipalidad por los vecinos del Rosario, creemos que 177 
necesitamos esos arreglos con mucha prioridad, los trabajos que se han realizado son 178 
de baja calidad con los Alcaldes anteriores, en Calle Hornos contrataron una empresa 179 
de Cartago, echaron un mal material se gastó ₡80.000.000 habiendo empresas de gran 180 

capacidad en el Rosario, la Alcaldesa cuando estuvo en DINADECO nos ayudó mucho, 181 
en Ciudadela Pérez, en cuanto al puente podemos organizarnos como comunidad y 182 
Municipalidad y trabajar en conjunto. 183 
 184 
El Regidor Greivin Porras menciona que esta audiencia que solicitó las 2 Asociaciones 185 
era con el objetivo de buscar soluciones en conjunto con la Alcaldía, nos preocupa el 186 
transporte escolar que dejo de brindar su servicio por  el mal estado, queremos plantear 187 
opciones para ver qué podemos hacer, gracias a Dios ustedes se comprometen a ir 188 
mañana a ver que podemos hace, nosotros como Asociación conocemos la dinámica 189 
de la Municipalidad, nosotros tenemos un contacto en DINADECO y en conjunto con el 190 
Concejo de Distrito queríamos plantear un proyecto ahí, nosotros hicimos todo el 191 
proceso, en 600 metros eso nos saldría costando ₡75.000.000, cuando lo presentamos 192 

nos dijeron que es ese momento DINADECO para proyectos no estaba ayudando, por 193 
eso nosotros no hemos querido atenernos a la Municipalidad, por eso es que hemos 194 
venido buscando soluciones, pero se nos ha complicado, Calle Indio prácticamente 195 
está deshabilitada, esto no es por capricho si no pro una necesidad que tiene la 196 
comunidad, sabemos las necesidades que tiene el Cantón de que sus calles están bien, 197 
solo venimos a buscar soluciones, no queremos molestar, ya que comprendemos la 198 
situación que tiene la Municipalidad, los que están en las Asociaciones de Desarrollo, 199 
saben que es muy poco el dinero que ingresa y pocas las actividades que se realizan, 200 
nosotros a veces tenemos que poner dinero de nuestra bolsa, pero uno lo hace con 201 
mucho gusto, creo que los que estamos aquí la mayoría son comunales, por tanto 202 
queremos que nuestro Cantón esté bien. 203 
 204 
La Alcaldesa menciona que propone una reunión con las Asociaciones de Desarrollo, 205 
empresas de autobús y Municipalidad, porque aquí podemos hablar toda la noche y no 206 
llegamos a nada, pero si en una reunión buscar soluciones, ver que puede poner la 207 
empresa privada, que puede poner el MOPT, la Municipalidad y la comunidad, esa es la 208 
intención ojalá que a partir de mañana deje de escucha la tal Calle el Indio que ya me 209 
tiene hasta la Coronilla con todo respecto, porque cansa estar escuchar lo mismo y uno 210 
sin la posibilidad de hacer algo, sino ya lo hubiéremos hecho, esa calle está dentro del 211 
presupuesto del BID, les pido a las Asociantes, Síndicos y vecinos que sean fiscalizadores 212 
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de las obras, cómo aquí no hay denuncia de los trabajos que se hicieron de mala 213 
calidad, no por casualidad nosotros pedimos garantía a las empresas que concursan 214 
hoy en día en asfaltado o todo tipo de trabajo, no por casualidad pagamos estudios de 215 
suelo, los trabajos que se están haciendo hoy en día son de calidad, no queremos estar 216 
en la boca de nadie, hasta enemigos se echa uno, yo no quiero empresas que cobren 217 
poco sino empresas que brinde buena calidad. Nosotros somos responsables de lo que 218 
hacemos desde que estoy en mi gestión, nosotros estamos trabajando 219 
transparentemente, coordinen ustedes con las Asociaciones y empresas, nosotros 220 
llevamos al Ingeniero Humberto del MOPT y al Ingeniero Francisco. 221 
 222 
El Regidor Alex Zambrana que apoya las palabras de la Alcaldesa de lo que se ha 223 
hablado en dicha calle, este servidor es el representante en la Junta Vial de este 224 
Concejo, yo en 2 ocasiones lo he mencionado, la Alcaldesa no me deja mentir que 225 
hasta la coronilla he mencionado Calle Indio, esta Calle estaba en programa 4, para 226 
intervenir en el año 2014, agradezco las intenciones de la Alcaldesa de adelantar el 227 
arreglo en dicha calle que está en mal estado, no es culpa de esta administración, sin 228 
embargo ustedes vieron que la Administración anterior realizó un trabajo superficial, con 229 
materiales de mala calidad, a esa calle se le invirtió mucho dinero pero fue como votar 230 
la plata, esta administración tiene muy buenas intenciones, desde el principio han 231 
hecho estudios de suelo para no hacer trabajos mediocres y que sean de buena 232 
calidad,  tengan fe que esta administración está haciendo un buen trabajo, llevan una 233 
programación y un orden, sino las cosas no marchan bien. 234 
 235 
El Síndico Rolando Castro menciona que agradece la audiencia. 236 
 237 
ARTÍCULO 5: Se recibe al oficial Miguel Carvajal y al nuevo Cap. Jorge Acuña Castro  de 238 
la Fuerza Pública de Naranjo, el cual se hace presente para que este Concejo lo 239 
conozca y a ponerse a la Orden de esta Municipalidad, ojalá que podemos trabajar en 240 
conjunto, dejo mis oficinas a la orden para ver en que podemos trabajar y seguir 241 
adelante, estamos coordinando ya con el Regidor Ovidio Rojas para arreglar la casilla 242 
policial. 243 
 244 
El Presidente Municipal le da la bienvenida y le indica que este Concejo siempre ha 245 
tenido buena relación con la Fuerza Pública, esperamos que podamos trabajar en 246 
conjunto con una muy buena comunicación y le deseamos lo mejor. 247 
 248 
La Alcaldesa menciona que primero que nada quiere desearle muchos éxitos, le 249 
pedimos a Dios que lo ilumine ya que todos los Cantones tienen sus particularidades, 250 
pero es coordinarla y que sepa que en esta Municipalidad tiene las puertas abiertas 251 
para lo que se le ofrezca. 252 
 253 

       CAPITULO  Nº  3 254 
REVISION DE ACTAS 255 
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 256 
ARTICULO 6: Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 27 del 02 de julio  257 
del 2012. 258 
 259 
 ACUERDO SO-28-219-2012. El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones del 260 
Acta Ordinaria Nº 27 del 02 de julio del 2012, acuerda aprobarla.   261 
 262 
 263 

CAPITULO Nº  4 264 
LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA. 265 

 266 
ARTICULO 7. Se recibe nota suscrita por el Presidente Giovanni Lobo Campos del Comité 267 
Cantonal de Deportes y Recreación oficio CCDR-353-12, en la cual solicita el favor de 268 
nombrar  un Tribunal Electoral conformado por 2 personas representantes del Concejo 269 
Municipal quiénes serán fiscales del proceso para la elección de 2 miembros 270 
representantes de las Agrupaciones Deportivas para conformar la Junta Directiva de 271 
este Comité. 272 
 273 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y procede a nombrar al Regidor Ovidio 274 
Rojas y al Regidor Alex Zambrana como representantes del Concejo Municipal quiénes 275 
serán fiscales del proceso para la elección de 2 miembros representantes de las 276 
Agrupaciones Deportivas. 277 
 278 
ARTICULO 8.Se recibe nota suscrita por la señora Karla Salas Corrales  cédula: 1-906-314, 279 
en la cual menciona que con fecha de 04 julio del 2011 solicitó ante este Concejo la 280 
justificación de interrupción de la construcción del muro de gaviones que se había 281 
iniciado en la última semana del mes de abril del 2011, ubicado al costado este de mi 282 
casa, el 13 de julio del 2011 dan respuesta  mediante oficio UTGV-MN-VI-0187-2011, en la 283 
cual mencionan que la altura que tiene es suficiente para efectos de seguridad de la 284 
vivienda, el muro se va a continuar para darle seguridad a la calzada de la vía pública 285 
y mayor seguridad agregada a la vivienda y la construcción del muro supracitado se 286 
coordinó para la programación del tercer trimestre en coordinación con el MOPT. Al día 287 
de hoy un año después no se ha concluido el muro y el desplazamiento de tierra ha 288 
provocado filtraciones de agua a su vivienda. Por las razones anteriores solicita copia 289 
del acuerdo donde se decidió suspender la construcción del muro, copia del acuerdo 290 
donde se coordinó la construcción del muro e indicar al tercer trimestre de cual año se 291 
estaban refiriendo. 292 
 293 
El Vicealcalde menciona que esto es una situación que se ha venido arrastrando de la 294 
administración anterior,  el problema ha sido el recurso económico, la Alcaldesa firmó 295 
este miércoles la Contratación de la Mano de Obra para la construcción de 16 muros 296 
que se dejaron inconclusos, pero ya se realizó esa contratación, incluido este muro que 297 
la señora hace mención, nada más hay que esperar que la licitación salga esta semana 298 
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y dar el tiempo que la Ley indica, 8 días para presentar la oferta y 8 días para presentar 299 
las apelaciones y si no se presentan, consideramos que alrededor de 15 a 22 días se 300 
estaría realizando estos muros. 301 
 302 
La señora Karla Salas Corrales  menciona que lo que solicita es que se le indique porqué 303 
se realizó la suspensión de los trabajos, si ellos ya tenían todos los materiales, arena 304 
piedra y dejaron que eso se perdiera, incluso tuve que tramitar ante los Bomberos 305 
porque la Calle quedó llena de tierra, comprendo que hay una licitación y que ya se 306 
está retomando el proyecto, pero si quiero que me expliquen porque dejaron que se 307 
perdiera el material y dejaran de trabajar. 308 
 309 
El Vicealcalde menciona que habría que solicitar información ya que es un proyecto 310 
que venía arrastrándose, ese proyecto se quedó sin recursos, este proyecto viene 311 
arrastrándose desde el 2010, se quedó ese muro sin hacer, también el muro de calle 312 
Chiquitilla, porque me da pena pero se acabaron los recursos, no sabemos por qué, por 313 
eso seguimos la política de la Alcaldesa de comenzar un proyecto y terminarlo, una 314 
empresa privada va a realizar los trabajos y se le va a pagar por ello, pero le 315 
aseguramos que si lo vamos a terminar. 316 
 317 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Alcaldesa para que dé 318 
respuesta a dicha nota. 319 
 320 
ARTICULO 9. Se recibe nota suscrita por el Presidente Marlon Soto González Presidente 321 
de la ADI de Cirrí, oficio ADIC-051-2012 en el cual solicitan autorización para efectuar los 322 
días 21 y 22 de julio el Festival Cultural del Agua Cirrí 2012, se desarrollará con el apoyo 323 
del Ministerio de Cultura y se fundamenta en 2 componentes. Se adjunta programa del 324 
evento, recibido de la Cruz Roja, Fuerza Pública y Permiso del Ministerio de Salud. 325 
 326 
ACUERDO SO-28-220-2012. El Concejo Municipal de Naranjo otorga a la Asociación de 327 
Desarrollo Integral de Cirrí permiso municipal para efectuar los días 21 y 22 de julio el 328 
Festival Cultural del Agua Cirrí 2012. Acuerdo en firme por unanimidad.- 329 
 330 
ARTICULO 10. Se recibe Recurso de Amparo suscrito por la Licda. Oriana Dávila Hilarión 331 
Jueza Tramitadora al  Expediente: 12-003320-1027-CA, proceso de Jerarquía impropia, 332 
Actor Asociación Cámara de Comercio de Naranjo, demandado Municipalidad de 333 
Naranjo. 334 
 335 
El Concejo da por recibido el Recurso de Amparo y lo traslada a la Comisión de 336 
Jurídicos. 337 
 338 
ARTICULO 11. Se recibe nota suscrita por la señora Rosa María Vega Campos Jefa de 339 
Área de la Comisión Permanente Especial de Asuntos Municipales y Desarrollo Local 340 
Participativo, oficio CPEM-071-2012, en el cual solicitan criterio de esta Municipalidad, en 341 
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relación al contexto dictaminado del proyecto Creación del Código de Normas y 342 
Procedimientos Tributarios Municipales, expediente 14.421. 343 
 344 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Alcaldesa. 345 
 346 
ARTICULO 12. Se recibe nota suscrita por el señor Roberto Gallardo Núñez Ministro de 347 
Planificación Nacional y Política Económica y el Instituto de Formación y Capacitación 348 
Municipal y Desarrollo Local, oficio DM-415-12 en el cual extienden invitación al Foro 349 
Presentación de la Primera Ley de Transferencia de Competencias y Recursos, a 350 
celebrarse del viernes 27 de julio del 2012 a las 8:30 am en el Paraninfo Daniel Oduber, 351 
en la sede central de la UNED en Mercedes de Montes de Oca, para el análisis del 352 
proyecto de Ley N° 18.001. 353 
 354 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la Alcaldesa indica que designará a 355 
alguna persona para dicho foro. 356 
 357 
ARTICULO 13. Se recibe suscrita por los vecinos del Comité de Caminos de la 358 
Urbanización María Damaris, localizada en San Jerónimo, 300 metros norte y 150 metros 359 
este del Templo Católico, mismo constituido en el año 2011, acuden para interponer 360 
una queja y solicitud de varios puntos sobre este calle. 361 
 362 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Alcaldesa. 363 
 364 
ARTICULO 14. Se recibe nota suscrita por la Arq. Eugenia Morales Argueta Subdirectora 365 
de Ejercicio Profesional del Colegio Federado de Ingenieros y Arquitectos de Costa Rica, 366 
oficio No. 0088-2012-SDEP, en la cual recuerdan y solicita a las instituciones públicas la 367 
obligatoriedad de cumplir con la aplicación de Arancel de Servicios ´Profesionales de 368 
Consultoría para Edificaciones, esto en atención a diversas consultas y denuncias  que 369 
han recibido. 370 
 371 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Alcaldesa. 372 
 373 
ARTICULO 15. Se recibe nota suscrita por los funcionarios de la Municipalidad de 374 
Naranjo, en la cual mencionan que el 27 de febrero del 2012 se le remitió oficio a la 375 
Licda. Olga Marta Corrales Alcaldesa, solicitando interpusiera sus buenos oficios a 376 
efectos que se presentara una solución real para que se nos cancele los aumentos 377 
salariales en forma retroactiva, en el presente año 2012, a la fecha no hemos recibido 378 
respuesta. Dado a lo anterior, solicitamos que se tome el acuerdo respectivo 379 
ordenándose realizar los cálculos necesarios, asignar los recursos y acordar los 380 
documentos presupuestarios necesarios para poner al día el pago de los incrementos 381 
de salario a los funcionarios municipales desde el 01 de julio del año 2010 de 382 
conformidad con la política salarial aprobada por el Concejo Municipal mediante 383 
acuerdo SO-38-774-2009. 384 
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 385 
La Alcaldesa menciona que había realizado una reunión con los funcionarios 386 
municipales, yo no les hice nada por escrito pero si esa nota fue dirigida a mí el 27 de 387 
febrero del 2012. La cual literalmente dice: “los aquí firmantes todos trabajadores de la 388 
Municipalidad de Naranjo, preocupados por el alto costo de la vida, se va visto 389 
incrementada y en vista que desde el 2010 nuestros salarios mensuales ha recibido un 390 
impacto, afectándose los montos dejados de percibir, en aguilandos, salario escolar, 391 
anualidades y los fondos de pensiones obligatorias, además de ello significativamente 392 
se va visto reducido el poder adquisitivo con respecto a todos los producto que tiene la 393 
canasta básica así como el transporte público dado a los aumentos seguidillos de los 394 
precios de los combustibles y alimentos, también a eso debemos sumar que la tasa 395 
básica va en aumento y del sistema bancario, muchos de nosotros estamos sujetos al 396 
pago de préstamos, es por la pena que nos presentamos ante su autoridad de manera 397 
respetuosa a solicitar que ponga sus buenos oficios para que la Municipalidad de 398 
Naranjo, nos presente una solución real para que se cancele los aumentos retroactivos 399 
en el año 2012 ”. 400 
La Alcaldesa menciona que no contestó por escrito, como dicen ellos que yo no les 401 
quise contestar, pero yo si le hice una reunión aquí con todo el personal, porque era mi 402 
obligación decir cómo estaba la Municipalidad, hablamos que así quedaba 403 
contestada la nota y ahora salen con que yo no les quise contestar. 404 
 405 
El Presidente Municipal menciona que ellos solicitan que nosotros tomemos un acuerdo, 406 
nosotros no sabemos si esto legalmente podemos o no hacerlo, por eso es mejor que se 407 
traslade a la Comisión de Jurídicos para poder darles una contestación por parte de 408 
este Concejo. 409 
 410 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Comisión de Jurídicos. 411 
 412 
ARTICULO 16. Se recibe nota suscrita por el Lic. German Mora Zamora Gerente de Área 413 
de la Contraloría General de la República, oficio DROE-DL-0617 Ref. 06655, en el cual 414 
remiten el informe Nro. DFOE-DL-IF-3-2012 sobre los resultados del índice de Gestión 415 
Municipal (IGM) del periodo del 2011. 416 
 417 
El Concejo Municipal da por recibida la nota. 418 
 419 
ARTICULO 17. Se recibe nota suscrita por el señor Ángel Méndez Auditor Interno de la 420 
Municipalidad de Naranjo, oficio AUDI-MN-CO-38-2012 en el cual da respuesta al 421 
artículo 19 de la sesión Ordinaria No. 25 del 18 de junio del 2012, con respecto a la nota 422 
suscrita por el Ing. Claudio Rodriguez Vicealcalde en su oficio ALC-233-2012. 423 
 424 
El Vicealcalde menciona que primero quiere aclarar que su apellido es Rodriguez 425 
Ramírez no como la nota indica, en segundo lugar no es cierto lo que afirma el señor 426 
Auditor, ya que en ningún momento se realizó ninguna exposición final, quiero que eso 427 
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quede muy claro nunca se hizo ninguna exposición final en este Concejo, aquí se 428 
entregaron expedientes sellados, pero nunca una exposición final, si vinieron y nos 429 
dijeron que exponían pre informe, por lo cual no es cierto lo que afirma. Además las 430 
preguntas que yo hice fueron palabras que él mismo dijo para yo poderle debatir, en 431 
ningún momento se le ha permitido a esta administración debatir ese informe, ahora se 432 
están escudando en unos órganos para no enfrentar las cosas como son, me parece 433 
que no es la respuesta que esperaba, es una respuesta igual que  la Contraloría sin 434 
ningún fundamento, el miente en su nota que firma ya que en ningún momento ha 435 
entregado un informe final a este Concejo, ni ninguna conferencia final. 436 
 437 
El Presidente Municipal menciona que sin ánimo de defender a nadie, ya que no es mi 438 
interés personal ni es interés de este Concejo entrar en una polémica por un asunto que 439 
tiene que ver con la Auditoría, yo entiendo esto de la siguiente forma: “deseo 440 
recordarles que se realizó la conferencia final del informe con el Concejo en la sesión 441 
Extraordinaria que hubo aquí” dentro del procedimiento que tienen ellos, realizaron una 442 
exposición final del informe preliminar, esta exposición la realizaron antes de entregarnos 443 
el informe final, ese es el procedimiento que ellos tenían porque así se los exige el 444 
Reglamento. Ellos presentaron ese informe en esa sesión Extraordinaria, ese era el 445 
momento para nosotros preguntar o cambiarle alguna recomendación, ellos cumplían 446 
con ese punto y en la siguiente sesión entregaban el informe final. 447 
 448 
El Vicealcalde menciona que lástima que no pueda, sino personalmente hubiera 449 
elevado eso a la Contraloría General de la República para que ellos hicieran estos 450 
órganos, quiero que para una próxima sesión Municipal se lea el acta donde el señor 451 
Ángel Méndez personalmente dijo que era un Informe preliminar, no un informe final, lo 452 
que me duele es que para esa gracia mejor no hubiéramos estado la Alcaldesa ni el 453 
Vicealcalde, esto porque él dice que no recibió del Concejo ninguna aclaración, con 454 
todo respeto el Concejo lo forma ustedes Regidores, Síndicos y Alcaldesa, doña Olga 455 
expresó en su momento que apoyaba lo que yo dije en su momento. Yo hice una 456 
consulta no se me está contestando, se escuda en un artículo que no comparto y 457 
tenemos como potestad objetar los puntos del informe. El falta a la verdad, esto sirve 458 
más para que se envié a la Contraloría y sea esta la que haga el estudio. 459 
 460 
La Alcaldesa menciona que no entiende la redacción, sin embargo se va a dar la tarea 461 
de saber qué es eso de conferencia final, , ahora voy a leer un artículo de la Contraloría 462 
con una indecisión, es algo espantoso, parece que todos son cortados con la misma 463 
tijera, les enseña unas redacciones que no entendemos, por eso quiero apoyar las 464 
palabras del Vicealcalde porque lo entiendo de esa manera. A no ser de que nosotros 465 
seamos tan cerrados que no entendemos, me llama la atención la manera de redactar 466 
un pero no es igual que un cómo, pero cuando redactan de esa manera es como para 467 
dejarnos y dejarnos listo, pero si voy a investigar esa terminología. 468 
 469 
El Concejo Municipal da por recibida la nota. 470 
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 471 
ARTICULO 18. Se recibe nota suscrita por el señor Agustín Campos Benavides cédula: 2-472 
208-942, en la cual hace saber su molestia ya que con fecha 7 de julio del 2012 presentó 473 
una nota ante la Municipalidad específicamente dirigida a Elio Vargas donde solicitaba 474 
le informara como están calculando el cobro que hacen con respecto al 475 
mantenimiento de parques. A la fecha no ha recibido comunicación, ha preguntado y 476 
le dicen que no saben dónde está dicha nota. 477 
 478 
La Alcaldesa menciona que a este señor e le ha dado la información sin embargo 479 
trasládenla para contestarle lo mismo. 480 
 481 
El Vicealcalde menciona que ya se ha reunido con esta persona y le explicó y le 482 
entregó el fundamento legal de como se está cobrando y como no me creyó se reunió 483 
con la Alcaldesa y se le entregó la Procuraduría General de la República, donde indica 484 
que a todos los distritos tienen que cobrárseles ese rubro, en su momento la Alcaldesa si 485 
lo cree conveniente puede extenderse de cobrar a todo el cantón a las personas que 486 
se les está cobrando no puede quitársele ese rubro porque es ilegal ya realizamos las 487 
consultas del caso. 488 
 489 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Alcaldesa. 490 
 491 
ARTICULO 19. Se recibe FAX suscrito por la Dip. Mireya Zamora, Dip. Manrique Oviedo 492 
Guzmán, Dip. Joaquín Porras Contreras, Dip. Pilar Porras y Dip. Juan Acevedo, oficio 493 
MZA-0115-2012, en la cual expone la nota dirigida al señor Luis Llanch Ministro del MOPT, 494 
mencionan su vehemente posición en contra de las iniciativas que han surgido en las 495 
últimas semanas con las cuales se pretende variar el diseño y trazado original de la 496 
nueva carretera Naranjo Florencia, para provocar que la misma atraviese la Ciudad de 497 
San Ramón o sus alrededores. 498 
 499 
El Concejo Municipal da por recibida la nota. 500 
 501 
ARTICULO 20. Se recibe nota suscrita por el Presidente Giovanni Lobo Campos del 502 
Comité Cantonal de Deportes, en la cual hacen entrega formal del Plan Anual 503 
Operativo para el año 2013, según los requisitos técnicos y legales exigidos por la 504 
Contraloría General de la República, aprobado por este Comité en su sesión del 05 de 505 
julio del 2012, artículo número 4 del acta trescientos treinta y cuadro.  506 
 507 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Comisión de Hacienda y 508 
Presupuesto para su posterior dictamen.  509 
 510 

CAPITULO Nº  5 511 
INFORME DE LOS SINDICOS 512 

 513 
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ARTICULO 21. Inquietud de los Síndicos y Síndicas.  514 
 515 
PRIMERO: El Síndico Manuel Ángel Rodriguez menciona que a los vecinos de la Calle de 516 
Candelaria- San Juan les preocupa que la calle no se  termine y quede así como está. 517 
 518 
La Alcaldesa menciona que ya se adjudicó la mezcla asfáltica, esperamos en Dios que 519 
pronto se concluya el trabajo, quizás en menos de 15 días. 520 
 521 

CAPITULO Nº 6 522 
INFORMES Y DICTAMENES DE COMISIONES 523 

 524 
ARTICULO 22. No hubo.- 525 
 526 

CAPITULO Nº 7 527 
MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS. 528 

 529 
ARTICULO 23. El Regidor Ovidio Rojas presenta la siguiente solicitud que realiza el órgano 530 
Director, la cual literalmente dice: 531 

“ MN-CM-OD-001-2012 532 
Naranjo 09 de julio de 2012 533 

 534 
Solicitud 535 

Señores 536 
CONCEJO MUNICIPAL 537 
MUNICIPALIDAD DE NARANJO 538 
 539 
Estimados señores: 540 
 541 
Por medio de la presente me permito remitirles para su conocimiento y fines pertinentes 542 
la solicitud que realizara el órgano director del procedimiento con el fin de buscar la 543 
verdad real de los hechos descritos mediante la relación de hechos RH-01-2012  de la 544 
Auditoría Interna de la Municipalidad de Naranjo “Análisis del presupuesto ordinario de 545 
la Municipalidad de Naranjo para el periodo 2012 improbado por la Contraloría General 546 
de la República”. 547 
  548 
Artículo 8: El Órgano Director del Procedimiento acuerda preguntarle al Concejo 549 
Municipal de la Municipalidad de Naranjo, si alguno de los señores  Ovidio Rojas Cubero, 550 
participo  en la aprobación del presupuesto  ordinario 2011 y si tanto el citado señor, 551 
como el síndico Luis Alpizar llegaron a generar algún criterio durante el proceso de 552 
aprobación. 553 
Artículo 9: El Órgano  Director del Procedimiento acuerda solicitarle al Concejo 554 
Municipal de la Municipalidad de Naranjo, que mediante su secretaría remita a este 555 
Órgano, copia certificada del acuerdo donde se nombra a sus integrantes,  se 556 
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juramentan y se le hace entrega de la información entregada el día lunes  2 de julio de 557 
2012. 558 
Artículo 10: El Órgano Director del Procedimiento acuerda solicitarle al Concejo 559 
Municipal de la Municipalidad de Naranjo declarar  el asunto de tramitación  compleja 560 
de acuerdo al artículo 326 de la Ley General de Administración Pública. Ello debido a 561 
que la información suministrada provoca la lectura de los presupuestos 2011 y 2012, 31 562 
oficios de aportados por la  Auditoria Municipal, actas municipales, informes  y las 563 
comparecencia de funcionarios públicos  que el Órgano del Procedimiento  procederá 564 
a llamar con el fin de buscar la verdad real de los hechos denunciados.” 565 
 566 
ACUERDO SO-28-220-2012. El Concejo Municipal aprueba la solicitud del oficio MN-CM-567 
OD-001-2012 del Órgano Director e instruye a la Secretaría Municipal para que les 568 
entregue la documentación solicitada. Acuerdo en firme, con 4 votos a favor. 569 
 570 
El Regidor Ovidio Rojas se abstiene de votar, ya que forma parte de dicho órgano. 571 
 572 
Por otro lado el Regidor Ovidio Rojas hace mención que en la parada de autobuses hay 573 
problemas con la iluminación, por lo cual solicito se interpongan los buenos oficios para 574 
que esa situación se arregle, ya que es muy importante ya que da seguridad. 575 
 576 
El Vicealcalde menciona que hubo un problema con la iluminación, esta administración 577 
se dio cuenta el día de hoy, pero ya se coordinó para que mañana se arregle ese 578 
problema. 579 
 580 
ARTICULO 24. El Regidor Greivin Porras menciona que recibió un comunicado donde 581 
solicitan grupo de mujeres de cada comunidad que se dedique al reciclaje, sería 582 
importante que no solo se tomara en cuenta grupos de mujeres sino de hombres 583 
también y jóvenes, ya que hay muchos grupos que se encargan de esta actividad. 584 
 585 
La Alcaldesa menciona que este es un proyecto de la Oficina de la Mujer. 586 
 587 
ARTICULO 25. El Regidor Alex Zambrana pregunta a la Administración  si hay algún 588 
problema porque se mantenga la aguja que se encuentra en el parqueo municipal esté 589 
arriba, esto por seguridad de los vehículos, posiblemente el encargado la mantiene 590 
arriba porque por ahí entra y sale gente, pienso yo que eso debería de mantenerse en 591 
posición baja por seguridad. Además valorar la posibilidad de poner un portón para que 592 
puedan transitar los peatones ya que en el reglamento de dicho parqueo indica que la 593 
prioridad son los peatones. 594 
 595 
La Alcaldesa menciona que va a preguntar qué es lo que está pasando, ya que en otra 596 
ocasión ya se les había dicho que eso no lo podían hacer, la gente tiene que salir por el 597 
mercado, la salida está donde están los Chanceros. Además ahí no vamos a invertir en 598 



 15 

ningún portón con todo respecto no me complique la existencia, recuerden el proyecto 599 
que tenemos ahí. En cuanto a la prioridad de los peatones voy a investigar eso. 600 
 601 

CAPITULO Nº 8 602 
INFORME DE LA ALCALDESA 603 

   604 
ARTICULO 26.  605 

PUNTO 1 606 

Les informo que hasta ahora recibí la nota del Servicio Civil, donde me indican que 607 
quieren iniciar con el proceso para el 10 de agosto del 2012, en la Municipalidad, no 608 
preguntan que si es posible, por supuesto que es posible para que vean que si andamos 609 
detrás de eso. 610 

El Concejo Municipal da por conocido el Punto 1 del Informe de la Alcaldesa. 611 

PUNTO 2 612 

Ya que conformé la Comisión Pro Hogar de Ancianos, la Junta de Protección Social 613 
tiene mucho interés de dar un Hogar de Ancianos, antes había que dar planos y llenar 614 
un montón de requisitos, cosa que no hay plata y se le dijo a la Junta que tenemos un 615 
terreno de 4 manzanas, le solicitamos si ahí se puede construir el Hogar, el proyecto 616 
cuesta alrededor de ₡ 1.000.000.000 con todas las condiciones, ya conformamos la 617 

comisión y se canalizó y ya para este miércoles en la mañana vienen 2 miembros de la 618 
Junta Directiva de la Junta de Protección Social vienen a reunirse con nosotros y 2 619 
funcionarios de la Junta. Al Presidente Olger Salazar del Hogar de Ancianos se les 620 
comunicó él no estuvo de acuerdo porque llega muy tarde de trabajar. 621 

El Concejo Municipal da por conocido el Punto 2 del Informe de la Alcaldesa. 622 

PUNTO 2 623 

Hablé con el Ministro de Descentralización del IFAM, quién me pidió una audiencia para 624 
ir a San José analizar el proyecto del Parqueo Municipal, sin embargo me dijo algo mejor 625 
de que él podía venir a Naranjo, el miércoles a las 4:00pm para llevarlo al Parqueo y que 626 
vea el proyecto que tenemos, además vienen con 2 Ingenieros, un Arquitecto y el 627 
Presupuesto del IFAM. 628 

El Concejo Municipal da por conocido el Punto 2 del Informe de la Alcaldesa. 629 

PUNTO 3 630 

El 29 de julio es la bendición de vehículos y desfile de Boyeros, para todos aquellos que 631 
nos quieren acompañar, es muy importante esta actividad para nosotros ya que vamos 632 
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a bendecir la maquinaria a ver si acaso nos dura más esto a las 10:00am. Además el 02 633 
de agosto la Municipalidad va a realizar una actividad en el entechado del Parque con 634 
Taboga band de 7:00pm a las 10:00pm. 635 

El Concejo Municipal da por conocido el Punto 3 del Informe de la Alcaldesa. 636 

PUNTO 4 637 

Mañana llega una Ingeniera de RECOPE hacer todo el recorrido de la Calle Zapote, 638 
Urbanización Rivera y Calle Real ella viene hacer toda la valoración porque inclusive el 639 
día de hoy se abrió la licitación para la maquinaria que nos hace falta, ya sabemos que 640 
vamos a contar con AC-30 de RECOPE, esperamos que en menos de 1 mes podamos 641 
estar asfaltando esas calles, gracias a Dios. 642 

El Concejo Municipal da por conocido el Punto 3 del Informe de la Alcaldesa. 643 

 644 
CAPITULO  Nº 9 645 

INFORME DEL PRESIDENTE 646 
 647 

ARTÍCULO 27. El Presidente Municipal da las gracias a la Alcaldesa por el cuadro con el 648 
Himno a Naranjo que instaló en la sala de sesiones de la Municipalidad, el cual se ve 649 
muy bonito, excelente el trabajo. 650 
 651 
El Presidente Municipal menciona que se recibió Recurso de sentencia del caso d Olivia 652 
Barquero, el cual se va a trasladar a la Comisión de Jurídicos para que resuelva. 653 

  654 
CAPITULO Nº 10. 655 

ARTÍCULO 28: Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veinte  horas y treinta 656 
minutos de los nueve días de julio del año dos mil doce.     657 
 658 
 659 
 660 
 661 
 662 
     Dr. Gilberto Ruiz Vargas                                                  Licda. Gabriela López Vargas 663 
            Presidente                                                Secretaria  Interina  664 
 665 
 666 
 667 

 Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 668 
Alcaldesa 669 

 670 


